

**REFORMA.COM**

## Complica nota baja acceso a créditos

**El Edil de Naucalpan dio a conocer que el Gobierno mexiquense está financiando el diagnóstico financiero que realiza una empresa privada**

### Norma García

**Naucalpan, Estado de México (9 enero 2013).**- El Alcalde de Naucalpan, David Sánchez, dijo que acceder a un crédito en buenas condiciones se complicará luego que Standard & Poor's (S&P) redujo su calificación en materia de riesgo crediticio de largo plazo y crédito estructurado.

"Enterarnos de esta información complica la posibilidad de poder acceder a un crédito en buenas condiciones, nosotros hemos empezado a tocar algunas puertas (de bancos) para ver quién nos puede apoyar para poder solventar los gastos mínimos de arranque de la administración, que fue para lo que solicitamos la línea de crédito de 150 millones de pesos", explicó.

Sánchez también habló de la implementación del programa Comunidad Cumplida, que prevén aumente la recaudación, y de las medidas que implementarán para evitar el robo de gasolina de patrullas, lo que ayudará a mejorar sus finanzas.

"Entendiendo que las calificadoras lo que buscan es ver qué políticas se toman para poder sacar adelante este bache financiero; nosotros tenemos ya puntualizadas cuáles son las políticas que nosotros estamos impulsando para que mejore nuestra calificación cuanto antes", dijo el Edil.

Además, el Alcalde Sánchez informó que esta semana la empresa Evercore, que fue contratada por el Gobierno mexiquense, inició el diagnóstico de la situación financiera de Naucalpan.

"Conseguimos el apoyo del Gobierno del Estado (de México) para contratar a una empresa privada para llevar a cabo un diagnóstico del estado que guardan las finanzas del Municipio, pedimos el apoyo del Gobierno del Estado para poder cubrir este gasto", indicó.

David Sánchez también presumió que desde el 2 de enero 3.9 millones de pesos ingresan a diario a las arcas del Ayuntamiento, es decir, un 9.2 por ciento más que en la administración que encabezó Azucena Olivares.

La calificadora S&P le redujo a Naucalpan la calificación en materia de riesgo crediticio de largo plazo a SD, que significa Incumplimiento Selectivo, y en crédito estructurado a mxBBB+, colocándola en Revisión Especial Negativa.

Actualmente, la Alcaldía enfrenta pasivos por mil 520 millones de pesos.

La calificadora de riesgo crediticio explicó que la baja obedece al incumplimiento en el pago de tres créditos de corto plazo por un monto total de 66 millones de pesos con la banca comercial.